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ЛЕДОВЫЙ ДВОРЕЦ 
— ФУНДАМЕНТ 

ДЕТСТВА
Ещё совсем недавно амча-

не о таком и мечтать не могли. 
Мысль о строительстве в го-
роде настоящего ледового 
дворца представлялась всем 
невероятным чудом. 

Но чудеса случаются: не-
сколько дней назад была за-
ложена капсула в фундамент 
будущего спортивного соору-
жения, а уже в ноябре этого 
года коньки помчат ребяти-
шек по гладкому льду!

На церемонию, посвящён-
ную началу строительства во 
Мценске ледового дворца, 
пришло немало мальчишек и 
девчонок, юношей и деву-
шек, их мам, пап, учителей. 
Амчане собрались на строи-
тельной площадке в холод-
ный, ветреный день, невзи-
рая на погодные капризы. 
Встречали губернатора об-
ласти Е.С. Строева, который 
вёз из Орла замечательную 
весть. 

— В вашем городе появит-
ся спортивное сооружение, 
которое станет изюминкой 
Орловской области. К концу 
года ваш дворец будет стоять 
здесь, словно картинка! Он 
будет красивее, чем в Орле, 
удобнее, современнее, — ска-
зал Е.С. Строев. 

— В этом ледовом дворце 
будут трибуны на 520 мест, 
раздевалки, душевые, кафе, 
— продолжил генеральный 
директор ОАО «Орёлстрой» 
В.В. Соболев, которое будет 

вести строительство. — Это 
строительство — наш самый 
важный заказ в этом году. 
Постараемся, чтобы к концу 
года вы уже гоняли на конь-
ках.

— Мы хотим, чтобы к от-
крытию лёд был замечатель-
ный, коньков было в достатке, 
и тогда мы вместе произ-
несём: «Начинаем подготовку 
к Олимпиаде 2014 года в го-
роде Сочи!», — улыбаясь, ска-
зал Е.С. Строев.

Гл а в а  г о р о д а  М ц е н с к а 
А.М. Фокин продолжил: 

— Значимость строительс-
тва этого сооружения огром-
на. Нельзя не сказать о том, 
что в нашем городе появилось 
немало положительных тен-
денций в плане развития 
спорта: в 2007 году во Мценс-
ке были запущены в эксплуа-
тацию два корта, в этом году 
мы планируем построить ста-
дион в городском парке, за-
кончить строительство плава-
тельного бассейна. Не будут 
больше амчане ездить в Орёл 
для того, чтобы  покататься на 
коньках.

— Сегодняшнее событие 
войдет в историю, — говорит 
директор детско-юношеской 
спортивной школы олимпий-
ского резерва № 2 Н.А. Коче-
таев. — К сожалению, в пос-
леднее время во Мценске 
были утеряны многие спор-
тивные традиции, но желание 
заниматься зимними видами 
спорта не пропало. Этот ле-
довый дворец пустовать не 
будет никогда. Мы теперь хок-
кей возродим, дети начнут за-

ниматься фигурным катани-
ем! 

От лица всех амчан говорю 
спасибо губернатору Орловс-
кой области, главе админист-

рации города Мценска, пар-
тии «Единая Россия», Прези-
денту РФ В.В. Путину, которые 
уделяют большое внимание 
развитию детского спорта.

В закладке капсулы в фунда-
мент будущего ледового дворца 
поучаствовали и виновники тор-
жества — дети. Будущие масте-
ра катания на льду положили по 

мастерку раствора в крепость 
счастливого детства и не упус-
тили возможность сфотографи-
роваться с губернатором.

(Окончание на 2-й стр.)

Фото Андрея САСИНА.

Вместе мы достигнем успехов
Заседание 

коллегии области

Сегодня руководители предприятий все отчетливее понима-
ют:  на долгосрочные успехи развития производства вряд ли 
можно рассчитывать, если не будет развиваться социальная 
сфера, если не будет более открытым и взаимовыгодным харак-
тер отношений бизнеса и общества. Поэтому стоит присмотреть-
ся к опыту тех промышленных предприятий, где активно ведется 
поиск баланса интересов собственников и трудового коллектива, 
где создаются возможности не только для развития самого биз-
неса, но и добросовестно выполняются налоговые обязательс-
тва, где серьезные социальные акции стали неотъемлемой час-
тью корпоративной культуры.

(Окончание на 3-й стр.)

НАЦИОНАЛЬНЫЕ ПРОЕКТЫ 
В ДЕЙСТВИИ

Крестьянское хозяйство Анатолия Михайлови-
ча Молчанова — ровесник 21-го века, ему тоже 
всего восьмой годок пошел. Годы-то детские, а 
вот делами  далеко не каждое хозяйство, имею-
щее солидную историю,  с ним сравниться может. 
В прошлом году озимая пшеница на болховских 
скудных почвах здесь по 42 центнера отменного 
зерна на круг дала, и это в среднем с площади в 
200 гектаров, на отдельных же участках урожай-
ность и за 50 центнеров зашкаливала. 

(Окончание на 2-й стр.)

ПАТРИОТИЗМ 
В ДЕЛЕ

В минувшую пятницу по инициа-
тиве регионального отделения 
молодежного движения «Патри-
оты Орловщины» в городе про-
шла акция «Золотые купола 
Орла». Активисты движения 
совместно со старшеклассника-
ми приняли участие в расчистке 
территории Троице-Васильевс-
кого храма. 
По словам руководителя ОРО «Пат-

риоты Орловщины» О.П. Кошелева, 
акция была задумана с целью познако-
мить молодежь с церковной историей 
города и привлечь их к участию в судь-
бе нашего культурного наследия.

 Мероприятие прошло в два этапа. 
Вначале около 80 учащихся орловских 
школ собрались в актовом зале адми-
нистрации Северного района. Здесь 
старшеклассники увидели фильм об 
истории орловских церквей — как ныне 
существующих, так и разрушенных. 
После этого школьники на автобусах 
поехали к одной из старейших церквей 

Орла — Троице-Васильевскому храму. 
Здесь они убрали накопившийся строи-
тельный мусор и расчистили прилегаю-
щую к церкви территорию.

«Акция была приурочена к празднику 
Крещения Господня. Мы считаем, что 
патриотизм без веры — не более чем 
пустое слово, поэтому стараемся при-
общать молодежь к духовной культуре», 
— сказал Олег Петрович.

ПРИ ПОДДЕРЖКЕ 
ОБЩЕСТВЕННОЙ 
ПАЛАТЫ 

27 января межрегиональная 
молодежная общественная 
организация «Ассоциация юных 
лидеров» проводит тематичес-
кую встречу для старшеклас-
сников «Как общаться с людь-
ми».
Мероприятие состоится при подде-

ржке Общественной палаты Орловской 
области. В этот день любой старшек-
лассник получит возможность в про-
цессе игровых упражнений и дискуссий 
научиться тонкостям общения со 
сверстниками, людьми старшего поко-
ления, отработать приемы профессио-

нального и делового общения. Занятия 
будут вести молодые люди, прошедшие 
профессиональную подготовку в «Ассо-
циации юных лидеров».

«Необходимость этой встречи про-
диктована временем, — говорит испол-
нительный директор орловского филиа-
ла «Ассоциации юных лидеров» Анаста-
сия Кретова. — Старшеклассники сего-
дня делают выбор будущего. Тренинги, 
упражнения, беседы помогут завтраш-
ним полноправным членам общества 
найти себя во взрослой жизни».

Встреча со старшеклассниками 
состоится 27 января с 11 до 15 часов в 
лицее № 40 (909-й квартал). 

ШКОЛА ПОЛУЧИЛА 
ГРАНТ 

Некрасовская школа-интернат 
стала обладателем гранта 
общественной организации 
«Фонд преподобного Серафима 
Саровского». Награду предста-
вителям интерната вручил полп-
ред президента в Приволжском 
федеральном округе А.В. Коно-
валов.
Как рассказал зам. директора интер-

ната А.Ю. Касьянов, учреждение впер-

вые приняло участие в конкурсе «Пра-
вославная инициатива». Его суть заклю-
чалась в разработке культурно-просве-
тительских программ для различных 
групп населения.

Некоторое время назад в школе был 
создан клуб «С верой в добро». Здесь 
воспитанники могли изучать и обсуждать 
литературные произведения, для них про-
водились тематические вечера, посвя-
щенные проблемам культуры и нравствен-
ности. Работа клуба была удостоена высо-
кой оценки со стороны духовенства.

Церемония вручения гранта прошла 
в Свято-Дивеевском монастыре (Новго-
родская область), а итоговая конфе-
ренция — в г. Арзамасе. На полученные 
средства — 250 тыс. рублей — в школе-
интернате планируется открыть теат-
ральную студию и создать библиотеку 
православных книг. Кроме того, руко-
водство образовательного учреждения 
запланировало для воспитанников ряд 
поездок по святым местам России.

МОЛОДЫЕ ДАРОВАНИЯ 
ОРЛОВЩИНЫ

4 февраля в драмтеатре 
им. И.С. Тургенева состоится 
концерт классической музыки 
«Молодые дарования Орловщи-

ны». В нем примут участие  
губернаторский симфонический 
оркестр и наиболее одаренные 
орловские музыканты. 
По словам лектора-музыковеда 

Орловской государственной филармо-
нии О.В. Гарбар, цель этого ежегодного 
концерта — поддержать молодых испол-
нителей и дать им возможность проявить 
себя на областном уровне. Большинство 
из них — выпускники Орловского музы-
кального училища, а ныне  студенты 
высшей консерватории в Москве и Рос-
сийской академии музыки им. Гнесиных. 

На сцену драмтеатра выйдут 
М. Начбибия (сопрано), А. Шкобцов 
(фагот), П. Куликов (скрипка), О. Трусов 
(контрабас), Н. Ефимов (кларнет) и 
К. Семеновых (альт). Они исполнят про-
изведения Листа, Вивальди, Моцарта, 
Верди и редчайшие произведения австрий-
ского композитора Хоффмайстера.

Начало концерта в 18.30.

ОРЛОВЦЫ 
ПОИГРАЮТ 
МЫШЦАМИ

С 23 по 27 января в спорт-
комплексе Курского госу-
дарственного технического 

университета состоится чем-
пионат Центрального и Южно-
го федеральных округов Рос-
сии по пауэрлифтингу. В нем 
примет участие и команда 
Орловской области.
Чемпионат будет проходить на 

базе спорткомплекса Курского госу-
дарственного технического универ-
ситета. Спортсмены выполнят три 
базовых упражнения со штангой — 
приседание, жим лёжа и подъём 
штанги с пола. Победителем станет 
тот, кто сможет поднять максималь-
ный вес по сумме всех попыток.

Наряду с орловцами для участия в 
первенстве съедутся более трехсот 
спортсменов из Белгородской, 
Воронежской,  Липецкой,  Тамбов-
ской,  Тульской,  Рязанской,  Кост-
ромской, Тверской, Брянской, Вол-
гоградской, Ростовской, Нижего-
родской и Астраханской областей, а 
также Ставропольского края, Чечен-
ской Республики, Республики 
Дагестан.

Информагентство 
«Орловской правды».

ПАНОРАМА СОБЫТИЙ

Первым на заседании был 
рассмотрен вопрос об итогах 
реализации на территории 
Орловской области направле-
ний национального проекта 
«Образование» в 2006—2007 
годах.

По информации заместителя 
руководителя департамента со-
циальной политики области, на-
чальника управления образова-
ния и молодежной политики 
В.В. Агибалова, в рамках реали-
зации нацпроекта «Образование» 
с 2006 года ежегодно путем от-
крытого конкурса отбираются 58 
учителей, которым присуждают-
ся президентские гранты по 100 
тысяч рублей. Еще 20 педагогов 
каждый год становятся обладате-
лями губернаторских грантов по 
50 тысяч рублей. На сегодняшний 
день обладателями грантов Пре-
зидента России и губернатора яв-
ляются 156 педагогов.

В области насчитывается 34 
образовательных учреждения, 
ставших обладателями прези-
дентских грантов по одному мил-
лиону рублей. 20 школ удостое-
ны грантов губернатора Орлов-
ской области, каждый из которых 
составляет 200 тысяч рублей.

Государственная поддержка 
оказывается талантливой моло-
дежи. За два года реализации 
нацпроекта лауреатами премии 
Президента России стали 72 
представителя Орловщины. В 
текущем учебном году стипен-
дии губернатора Орловской об-
ласти получают 485 учащихся.

В числе 57 российских инно-
вационных вузов, которым в рам-
ках нацпроекта оказывается го-
сударственная поддержка, — 
Орловский государственный 
технический университет и Ор-
ловский государственный аграр-
ный университет, реализующие 
программу непрерывного обра-
зования. 

Школы области подключены к 
сети Интернет, поступило около 
140 комплектов учебно-нагляд-
ного оборудования для кабине-
тов физики, химии, географии, 
биологии, русского языка и лите-
ратуры. Для образовательных уч-
реждений области приобретены 
27 автобусов, решается вопрос о 
закупке еще семи.

Подводя итоги обсуждения 
вопроса, губернатор позитивно 
оценил работу по реализации 
нацпроекта «Образование» на 
Орловщине. 

Е.С. Строев отметил, что на-
циональный проект направлен 
прежде всего на дальнейшее 
формирование конкурентоспо-
собной сферы образования, от 
эффективности работы которой 
зависит качество полученных 
подрастающим поколением зна-
ний и, как следствие, успешное 
развитие страны в будущем, 
окончательный переход России 
на инновационный путь разви-
тия.

Следует продолжать техни-
ческое оснащение и переосна-
щение образовательных учреж-
дений компьютерами и оргтех-
никой. 

Вместе с тем недостаточно 
одних только финансовых влива-
ний в сферу образования. Нужны 
оптимизация сети учебных заве-
дений, расширение технологии 
подвоза детей в школы. Высво-
бодившиеся в результате рефор-
мы финансовые средства необ-
ходимо направлять на дальней-
шее укрепление материально-
технической базы школ, повыше-

ние качества питания школьни-
ков, воспитанников дошкольных 
учреждений.

С целью долговременной экс-
плуатации школьных автобусов 
необходима организация их тех-
нического обслуживания авто-
транспортными предприятиями. 
Автодороги также должны стро-
иться с учетом пролегания мар-
шрутов школьных автобусов.

Важнейшей и требующей ско-
рейшего решения задачей гу-
бернатор назвал необходимость 
повышения заработной платы 
для работников школьных и до-
школьных образовательных уч-
реждений. 

Вторым на заседании был 
рассмотрен вопрос о работе 
службы архитектуры и госу-
дарственного регулирования 
градостроительной деятель-
ности Орловской области в 
сфере реализации своих пол-
номочий.

По информации руководите-
ля службы архитектуры и госу-
дарственного регулирования 
градостроительной деятельнос-
ти области Ю.А. Корнева, в ав-
густе 2008 года планируется за-
вершить подготовку схемы тер-
риториального планирования 
Орловской области. 

В настоящее время ведутся 
работы по созданию проектно-
планировочного государствен-
ного учреждения по разработке 
для муниципальных образований 
документов территориального 
планирования и другой докумен-
тации.

Возникла потребность в со-
здании областного градострои-
тельного совета, который будет 
заниматься формированием ар-
хитектурного облика городов и 
селений, внедрением современ-
ных достижений в архитектурно-
градостроительную деятель-
ность.

Подводя итоги обсуждения, 
губернатор подчеркнул, что гра-
достроительная политика долж-
на осуществляться с расчетом на 
долгосрочную перспективу и по-
тому требует жесткого регулиро-
вания и строгого исполнения. В 
этой связи необходимо укреп-
лять сотрудничество службы ар-
хитектуры с проектными инсти-
тутами, организовывать опера-
тивный обмен данными между 
службами и ведомствами, осу-
ществлять постоянный обмен 
опытом.

Стремительный рост числа 
автотранспортных средств тре-
бует расширения существующих 
и строительства новых дорог, 
транспортных развязок, созда-
ния подземных парковок с целью 
максимальной разгрузки проез-
жих частей, дворовых террито-
рий.

«Современный облик городов 
и селений Орловщины — это не 
только возведение объектов но-
вого поколения с применением 
передовых технологий. Приори-
тетная задача — учесть все дета-
ли размещения зданий, дорог, 
коммуникаций для достижения 
максимального удобства насе-
ленных пунктов для прожива-
ния», — подчеркнул губернатор.

В заседании коллегии облас-
ти приняли участие председа-
тель областного Совета народ-
ных депутатов И.Я. Мосякин, 
главный федеральный инспектор 
в Орловской области В.В. Каба-
нов.

Пресс-служба 
губернатора.

РАБОЧАЯ ПОЕЗДКА ГУБЕРНАТОРА

На российском телевидении грядут 
большие перемены. Руководство стра-
ны собирается навести порядок как на 
государственных, так и на частных те-
леканалах. Речь идет не столько об ин-
формационных, сколько о развлека-
тельных программах. Не в последнюю 
очередь — о телесериалах и художест-
венных фильмах.

ЦЕНТРАЛЬНЫЕ КАНАЛЫ 
перестанут быть бизнес-проектами

ТЕЛЕВИДЕНИЕ

Земля за заботу 
благодарит

ПРОМЫШЛЕННОСТЬ:
 социальный аспект
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Вчера состоялось заседание коллегии области, 
которое провел губернатор Орловской области 
Е.С. Строев.


